



MARCELO EBRARD SE DICE FUERA DEL PROCESO DE MORENA; CONVOCA A REUNIÓN EL LUNES CON SU EQUIPO

MARCELO EBRARD Casaubón se dijo fuera del proceso interno de Morena por el que elige a su candidato presidencial, esto luego de que denunciara presuntas irregularidades durante el procedimiento y agresiones físicas a la senadora Malú Mícher, quien es integrante de su equipo de campaña.

En entrevista radiofónica después de que salió del hotel donde ofreció un mensaje a medios de comunicación donde acusó que con policías la senadora había sido golpeada para no dejarla pasar al salón donde estaban realizando el conteo de las boletas de la encuesta.

Respecto a su permanencia en Morena, dijo que no había considerado dejar el partido porque apenas había pasado lo de la agresión y la presunta



Dijo que todavía no ha considerado dejar el partido. Cuartoscuro

prohibición a permanecer en el conteo, pero que llamaría a su equipo para sostener un diálogo con ello.

Minutos más tarde, el diputado Emmanuel Reyes, dijo que el excanciller convocó a todos los integrantes y representantes de su movimiento a reunirse el lunes para decidir el

EL DATO

DENUNCIÓ PRESUNTAS irregularidades durante el proceso.

rumbo que tomarán sobre el proceso morenista.

"No significa que en este momento estemos rompiendo con Morena, sino más bien vamos a entrar en una reflexión, una reflexión de lo que viene, vamos a esperar cómo actúa Morena, cómo actúa la dirigencia, cómo actúa la comisión de encuestas, y pues Marcelo nos ha convocado para que podamos platicar el próximo lunes a una asamblea nacional con todos los compañeros y compañeras", reveló.

Por Elia Cruz Calleja